



学校だより

令和6年度 第10号

伊勢崎高等特別支援学校



2学期も無事に終了しました。かえて祭やマラソン大会など大きな行事がたくさんあり、また、校外でのさまざまなイベント等に参加することも多かった中で、生徒は一つ一つの経験を力にして、大きく成長しました。そして、生徒が力を発揮し、様々なところで活躍が見られました。いろいろな場面で保護者の方々にも御協力いただき、本当にありがとうございました。明日から冬休みに入りますが、感染症も流行してきています。手洗い、うがい、食事と睡眠、規則正しい生活を心がけ、楽しい年末年始を過ごしてください。そしてぜひ、生徒にお手伝いをさせてください。卒業後の生活に向けて大事な経験であるだけでなく、家庭での様々なことを行う力は子どもの発達にとっても重要です。役割を与え、自ら行えるよう見守っていただければと思います。2学期もありがとうございました。良いお年をお迎えください。

マラソン大会

12/13(金)

寒空の下、マラソン大会が行われました。ウォーキング、ショート、ロングそれぞれにこれまでの練習の成果を発揮して、精一杯頑張りました。仲間と一緒に歩いたり、走ったり、それぞれのペースでゴールを目指しました。ゴールしたあとの清々しい表情が印象的でした。閉会式ではがんばった全員に PTA より参加賞をいただきました。



ロングコース
1位 梅山頼翔
2位 波多野峻
3位 啓音

普通科ロングコース
1位 清水優太
2位 石川翔太
3位 御園悠斗

ショートコース
1位 松尾美木 (大会新)
2位 栗原恋夏
3位 栃木美玖

普通科ショートコース
1位 岡部雪乃
2位 中島結衣
3位 杉山夢織乃

生徒会役員選挙

12/12(木)

12日5、6校時に生徒会役員立会演説会・選挙が行われました。意欲をもって立候補した生徒、そしてそれを応援する生徒がしっかりとした言葉で自分の考えを述べていました。聞いている生徒も真剣な表情で耳を傾け、全員が責任を持って投票に臨みました。その日のうちに開票が行われ新たに7名の生徒が役員となり、終業式で校長先生から任命書を渡されました。これからの伊高特を引っ張っていきましょう。

会長 松尾美木
副会長 栗原恋夏
副会長 安江ルーカス

書記 黒崎姫音美
書記 中澤悠紀
会計 市村琉月
会計 小堀大志



人権学習

12/6(金)

昨年度に引き続き、伊勢崎市人権課の羽生田雄一様を講師に「人権について知ろう～新しい国づくりに出発しよう～」というテーマでグループでアクティビティを行いました。



性教育講演会

12/18(水)

(株)POLA 関越ユニットの助川彌生子様をお迎えして「10代のためのジェンダーの授業」を行いました。ジェンダー平等とは、決めつけをなくすこと。性の種類はなんと58種類！違いを認め合う社会を。というお話でした。保護者の方にもご参加いただきました。



ぐんまインクルーシブフェスタ2024

12/6 今年は新たに「インクルーシブフェスタ」として作業製品販売会とハートフルアート展がともに実施されました。オープニングのステージでは統一ロゴマークの発表が行われました。

～作業製品販売会～

～ハートフルアート展～



群馬県作業製品のブランド化 本校の「ウール絨バッグ」 統一ロゴマーク付与決定！！



伊勢崎の織物ウール絨を使ったバッグです。銘仙プランナーの金井さんにデザインや材料調達で御協力いただき、完成しました。環境に配慮し、地域の素材を使用し、地域の方と共に作った製品です。

群馬県では、この度特別支援学校の優れた作業製品を選定し、統一ロゴマークを付与することとしました。今年度は5点の製品を選定。そのうち本校から応募したウール絨バッグ2点が選定されました！インクルーシブフェスタのステージでお披露目されました。

2年の五十嵐さんが代表でインタビューを受け、記念パネルを授与されました。

今後、さまざまところで統一ロゴマークをつけて販売を行います。



ロゴマークは県内27の特別支援学校の生徒が描いたハートマークを集めて、県立女子大学の高橋教授が鶴舞う形にデザインしました。

* 県のHPに紹介動画があります。ご覧ください。

全国障害者技能競技大会 全国アビリンピック2024

～愛知県国際展示場～

県大会で金賞をとった2名が11/22～愛知県国際展示場で行われた全国大会に出場。広い会場で大勢の観客が見守る中、練習の成果を発揮し、2名とも見事入賞を果たしました。

3年 ドイハラナツミ ビルクリーニング 銀賞！！

2年 松尾 美木 喫茶サービス 努力賞！！



PTAヘルスバレーボール大会11/23(土)



生徒・保護者・教職員合同チームでヘルスバレーボールを行いました。どこに行くか分からないボールに、笑いが絶えない試合となりました。

～学校閉庁日の緊急連絡について～

12/28(土)～1/5(日)は学校閉庁日となります。緊急に学校に連絡が必要な場合は、学校のメールアドレスに連絡をお願いします。メールは管理職へ転送されます。折り返し担任等から連絡しますが、時間がかかることもありますので、御承知おきください。

[学校のメールアドレス]

isekoutoku-snes@edu-g.gsn.ed.jp